

心のメッセージ 生徒感想

- どんなにゲームが発達していても、**ゲームにも限界があり、人とのつながりが大切なこと**を知った。
- あつまれどうぶつの森やオンラインをしていたから、少年たちを見て何か心にきたんだと共感しました。
- **今年の夏休みは何か足りない**のが共感した。
- 短いけど、楽しい夏休みがすごせてよかったと思った。
- 夏休みを楽しくすごせた。
- 先生にとっても自分達にとっても**大切な夏休みの大切さ**がわかった。
- 自分も夏休みの間、何もしてなかったから、物足りないなと思った。**来年は長い夏休みがいいな**と思った。
- 今は画面の中で会うのが当たり前になってるけど、去年のこととか思い出したら、**今の生活は、窮屈になってるし、これからもそれが続くのは嫌だな**と思った。
- オンラインで話すより、**直接話した方が気持ち的にいい**んだなと思った。
- 今回のコロナの夏休みは、**大人になっても忘れない**思い出の内の一つになると思いました。
- 今年は塾がオンラインであったり**昨年とまったく違う生活で私たちの大事な夏休みも奪われました**。
- **コロナと付き合いながら今できることで人生を楽しんでいこう**と思いました。
- 今年の夏休みは短くて、できることもかぎられてて、正直楽しくなかったけど、これを読んで、**みんな感じてること一緒によかった**と思いました。
- どこかに出かける、会いたい人に会うとか**いつもできていたことがコロナ禍で今できなくて、とても幸せな生活を過ごしていた**んだなと思った。
- 私も**オンラインはさびしくなるから得意じゃない**。でもオンラインができる世代に生まれてよかったなと思っている。
- コロナ禍が始まってから、私も**だれかに触れることは、ほんとに大事なんだな**と思った。
- 今はコロナがあるから触れ合ったりはできないからゲームとか携帯でオンラインという形で触れ合う？話す方がいいけれど、**コロナがなく平和にほのほの暮らしてた時期も忘れてらあかん**なとあらためて感じた。
- いつもの夏休みやのに何か足りないなと思った。コロナがなかったら花火大会もあったり、プールにもいけたし、海にもいけたのに、**それがなくなったら、夏って感じがしない**なと読んでみて思った。
- どうぶつの森すごいな～と思いました。どんなに自由なことができて。
- 確かに、画面上では、現実では出来ないことができるけれど、**心をうごかしたいするのは現実で自分の目、耳、舌で感じたことなんだろう**と思いました。